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ATA DA 3ª SESSÃO (2ª EXTRAORDINÁRIA) DO CONSELHO DE ENSINO, 1 

PESQUISA E EXTENSÃO – CEPE, DA UNIVERSIDADE ESTADUAL DO PARANÁ 2 

- UNESPAR. Aos 02 (dois) dias do mês de junho de 2021 (dois mil e vinte e um), às 3 

09h (nove horas), reuniram-se os membros do Conselho de Ensino, Pesquisa e 4 

Extensão – CEPE pela plataforma digital Microsoft Teams, conforme regulamentado 5 

pela Resolução Nº 002/2020 REITORIA – UNESPAR, para as atividades 6 

administrativas realizadas durante o período de isolamento social para o 7 

enfrentamento à pandemia do novo Coronavírus, a fim de deliberar sobre a pauta 8 

prevista na Convocação nº 003/2021. I. Expediente: 1. Aprovação da Ata da 2ª 9 

Sessão (1ª Ordinária) do CEPE de 2021; 2. Comunicações. II - Ordem do dia: 3. 10 

Discussão e Deliberação sobre a proposta de alteração da Resolução Nº 046/2020 – 11 

CEPE/UNESPAR, que aprova o Calendário Acadêmico Institucional dos Campi da 12 

Universidade para o ano letivo de 2021, processo nº 17.664.248-3; 4. Discussão e 13 

Deliberação sobre a proposta de alteração da Resolução Nº 030/2020 – 14 

CEPE/UNESPAR, que altera o turno de funcionamento do Curso Vespertino de 15 

Licenciatura em Pedagogia do Campus de Paranavaí da UNESPAR, processo nº 16 

17.503.139-1; 5. Discussão e Deliberação sobre a proposta de alteração da redação 17 

do Art. 9º da Resolução Nº 038/2020 – CEPE/UNESPAR, que dispõe sobre o 18 

Regulamento da Curricularização da Extensão na Universidade, Processo nº 19 

17.669.058-5. EM REGIME DE DISCUSSÃO A PAUTA: sem manifestação. EM 20 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovada por unanimidade.  I. Expediente: 1. Aprovação da 21 

Ata da 2ª Sessão (1ª Ordinária) do CEPE de 2021. EM REGIME DE DISCUSSÃO: 22 

sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: a Ata foi aprovada por unanimidade. 23 

2. Comunicações: a conselheira Kelen dos Santos Junges parabenizou a equipe da 24 

Pró-Reitoria de Ensino de Graduação (PROGRAD) pela retomada do Fórum de 25 

Graduação da UNESPAR e ressaltou a importância das discussões feitas até o 26 

momento para os Cursos da Universidade. O conselheiro Sebastião Cavalcanti Neto 27 

parabenizou a equipe da Gestão Superior da UNESPAR pela atenção dada às 28 

demandas das Direções de Centros de Áreas dos Campi, bem como à PROGRAD 29 

pela organização das atividades do Fórum de Graduação. Em continuidade, 30 

agradeceu aos Docentes, Agentes Universitários e Discentes que participaram até o 31 
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momento da pesquisa organizada pelo Comitê Epidemiológico para verificar a 32 

situação da pandemia do novo Coronavírus (COVID-19) na Comunidade Acadêmica. 33 

Diante do exposto, pediu aos Diretores de Centros de Área dos Campi que 34 

reforçassem nos Colegiados dos Cursos a importância da participação dos Docentes 35 

nesta pesquisa. Também convidou os conselheiros a participarem do 1º Simpósio de 36 

Ciências Sociais Aplicadas do Campus de Paranaguá, que será realizado de forma 37 

online, de 28 (vinte e oito) a 30 (trinta) de junho, com o objetivo de discutir questões 38 

relacionadas ao ensino, à pesquisa e à extensão. Por fim, destacou a necessidade de 39 

a Universidade iniciar as discussões sobre o Processo de Ingresso Estudantil para os 40 

Cursos de Graduação no ano letivo de 2022 (dois mil e vinte e dois) levando em 41 

consideração o baixo número de participantes nas provas de redação do Processo 42 

Seletivo II realizado neste ano. A conselheira Rosimeiri Darc Cardoso comunicou a 43 

abertura, neste mês de junho, dos Editais dos Programas Institucionais de Bolsas para 44 

Extensão Universitária (PIBEX) e de Apoio à Inclusão Social Pesquisa e Extensão 45 

Universitária (PIBIS). Informou também que as inscrições para o próximo Sarau Virtual 46 

da UNESPAR foram prorrogadas até o dia 19 (dezenove) de junho. Em continuidade, 47 

a conselheira Rosimeiri Darc Cardoso comunicou que nesta segunda-feira ocorrerá 48 

o lançamento da 1ª Mostra Artística da Universidade, que tem como objetivo a 49 

construção de um site para alojar as produções artísticas dos 7 (sete) Campi da 50 

UNESPAR. Por fim, informou que no decorrer deste ano a Pró-Reitoria de Extensão 51 

e Cultura (PROEC) promoverá lives e discussões sobre ações relacionadas à Arte e 52 

à Cultura dentro da Universidade, considerando a necessidade de aprovação, até 53 

2022 (dois mil e vinte e dois), de um Plano Cultural Institucional. O conselheiro Renan 54 

Bandeirante de Araújo comunicou que os recursos financeiros repassados à 55 

UNESPAR pela Fundação Araucária do Paraná, por meio do Convênio nº 216/2019, 56 

com o objetivo de dar apoio à organização de Eventos Científicos, não puderam ser 57 

utilizados no tempo previsto devido à pandemia do novo Coronavírus (COVID-19). 58 

Diante disso, o conselheiro explicou que a Pró-Reitoria de Pesquisa e Pós-Graduação 59 

(PRPPG), após tratativas com a Fundação Araucária do Paraná, conseguiu a 60 

liberação desses recursos para o pagamento de inscrições dos Docentes da 61 

Universidade em Evento Científicos online selecionados por um Edital que será 62 
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publicado em breve pela PRPPG. A Presidente, Profª. Salete Paulina Machado 63 

Sirino, parabenizou a todos os Docentes, Agentes Universitários e Diretores de 64 

Centros de Área dos Campi que não têm medido esforços para dar continuidade às 65 

ações da UNESPAR neste período de pandemia do novo Coronavírus (COVID-19). 66 

Também ressaltou a importância da discussão sobre o Processo de Ingresso 67 

Estudantil para os Cursos de Graduação da UNESPAR no ano letivo de 2022 (dois 68 

mil e vinte e dois) com base nas experiências deste ano. Evidenciou ainda que a 69 

Reitoria tem realizado reuniões com os Pró-Reitores para avaliação do cumprimento 70 

das metas do Plano de Desenvolvimento Institucional (PDI) 2018-2022 (dois mil e 71 

dezoito a dois mil e vinte e dois), a fim de iniciar a elaboração do próximo PDI para o 72 

período de 2023 – 2027 (dois mil e vinte e três a dois mil e vinte e sete). Em 73 

continuidade, a Presidente, Profª. Salete Paulina Machado Sirino, comunicou que, 74 

a pedido da Superintendência Geral de Ciência, Tecnologia e Ensino Superior (SETI), 75 

a Universidade enviou uma lista a ser encaminhada à Secretaria de Estado da Saúde 76 

(SESA), com o quantitativo de Docentes, Agentes Universitários, Bolsistas Técnicos, 77 

Estagiários e Terceirizados por Município para inclusão na listagem de vacinação 78 

contra o novo Coronavírus (COVID-19). Segundo a Presidente, até o momento, 79 

somente os Campi de Paranaguá e Apucarana iniciaram a vacinação de seus 80 

Profissionais. Também ressaltou a necessidade urgente da contratação de Agentes 81 

Universitários para a UNESPAR, evidenciando que o tema já foi levado à SETI desde 82 

a primeira reunião da nova Gestão Superior da Universidade com o Superintendente. 83 

Diante disso, agradeceu à Pró-Reitoria de Planejamento (PROPLAN) e à Pró-Reitoria 84 

de Gestão de Pessoas e Desenvolvimento (PROGESP) pelo auxílio no levantamento 85 

das informações necessárias sobre os Agentes Universitários. Sobre essa questão, a 86 

Presidente, Profª. Salete Paulina Machado Sirino relatou sobre tratativas junto à 87 

SETI e à Secretaria de Estado da Fazenda (SEFA) para suplementação orçamentária 88 

visando à manutenção das despesas básicas até o mês de junho. Segundo a 89 

Presidente, a UNESPAR conseguiu a suplementação no valor de R$ 2.300.000,00 90 

(dos milhões e trezentos mil reais). Por fim, ressaltou a necessidade de iniciar outras 91 

tratativas com a SETI e a SEFA para nova suplementação orçamentária, a fim de 92 

concluir o exercício de 2021 (dois mil e vinte e um), com um valor orçamentário 93 
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suficiente para manutenção da Universidade. A conselheira Marlete dos Anjos Silva 94 

Schaffrath agradeceu aos Campi e às Direções de Centro pelo apoio na realização 95 

das atividades de retomada do Fórum de Graduação da UNESPAR ressaltando a 96 

importância das discussões feitas até o momento para a Universidade. Diante disso, 97 

convidou os Conselheiros a participarem dos Grupos de Trabalho do referido Fórum. 98 

Em continuidade, a conselheira informou algumas ações da PROGRAD, da 99 

PROPLAN e da Gestão Superior da Universidade junto à SETI para implantação dos 100 

Cursos Tecnólogos no município de Loanda, aprovados no ano passado, que serão 101 

vinculados administrativamente ao Campus de Paranavaí. Por fim, comunicou que a 102 

equipe da PROGRAD já está se mobilizando para iniciar as discussões do Processo 103 

de Ingresso Estudantil para os Cursos de Graduação da Universidade no ano letivo 104 

de 2022 (dois mil e vinte e dois). II. Ordem do dia: 4. Discussão e Deliberação sobre 105 

a proposta de alteração da Resolução Nº 046/2020 – CEPE/UNESPAR, que 106 

aprova o Calendário Acadêmico Institucional dos Campi da Universidade para o 107 

ano letivo de 2021 (Processo nº 17.664.248-3) – a conselheira Marlete dos Anjos 108 

Silva Schaffrath apresentou um breve histórico sobre a proposta de Calendário 109 

elaborada pela PROGRAD para as primeiras séries dos cursos que utilizaram o 110 

Processo  de  Ingresso  II: média  ponderada  entre  a  média  final  do  último  ano  do 111 

Ensino  Médio  (Peso 3)  e  a  Prova  de  redação  (Peso 7) elaborados pela PROGRAD, 112 

considerando que, devido à pandemia do novo Coronavírus (COVID-19), as provas 113 

de redação só puderam ser realizadas no mês de maio deste ano (2021). Assim, 114 

evidenciou que, com base neste Calendário, os Campi de Apucarana, Curitiba II/FAP, 115 

Paranaguá, Paranavaí e União da Vitória, que utilizaram essa forma de ingresso, 116 

fizeram as adequações necessárias e encaminharam seus Calendários para análise 117 

do Conselho. A conselheira explicou também que o Campus de Campo Mourão 118 

propôs um novo Calendário Acadêmico Geral para todas as turmas. Em continuidade, 119 

a conselheira Marlete dos Anjos Silva Schaffrath destacou que o Campus de 120 

Paranavaí apresentou mais três Calendários visando atender às necessidades da 121 

Comunidade Acadêmica, sendo: um para as 2ª, 3ª e 4ª séries dos Cursos de Ciências 122 

Biológicas, Ciências Contábeis, Direito, Educação Física, Geografia, História, Letras, 123 

Matemática, Serviço Social e Pedagogia; um para as 1ª séries dos Cursos de 124 
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Administração, Ciências Contábeis, Direito, Geografia e Pedagogia que utilizaram o 125 

Processo de Ingresso I: média obtida pelo Sistema de Seleção Unificada SISU - 126 

2021/1 e para as 2ª, 3ª e 4ª séries do Curso de Administração; um para as 2ª, 3ª e 4ª 127 

séries do Curso de Enfermagem. A conselheira Teone Maria Rios de Souza 128 

Rodrigues Assunção relatou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável à 129 

aprovação do Calendário proposto pelo Campus de Apucarana, alertando que nele 130 

não é necessário mencionar início do ano letivo em 2022 (dois mil e vinte e dois), pois 131 

a questão não está em análise no momento. O conselheiro Alcemar Rodrigues 132 

Martello relatou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável à aprovação do novo 133 

Calendário Acadêmico Geral proposto pelo Campus de Campo Mourão. Também 134 

apresentou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável à aprovação do 135 

Calendário proposto pelo Campus de Curitiba II/FAP, desde que realizadas as 136 

seguintes correções: diminuir para 21 (vinte e um) a quantidade de dias letivos do mês 137 

de julho e para 23 (vinte e três) a quantidade de dias letivos do mês de setembro; 138 

alterar o total de dias letivos no mês de outubro para 25 (vinte e cinco); retirar do 139 

rodapé explicativo do mês de março de 2022 (dois mil e vinte  e dois) a informação: 140 

“Entre 02 a 19 término do 4º bimestre”, deixando apenas a informação do dia 09 (nove) 141 

de abril como término do 4º bimestre/2º semestre; rever o somatório da distribuição 142 

de dias letivos para bimestres/semestres; retirar a informação referente ao início do 143 

ano letivo de 2022 (dois mil e vinte  e dois) e; inserir no título do Calendário a 144 

identificação dos nomes dos Cursos, além do tipo de ingresso. A conselheira Marlete 145 

dos Anjos Silva Schaffrath relatou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável 146 

à aprovação do Calendário proposto pelo Campus de Paranaguá, desde que o mesmo 147 

seja reapresentado à Câmara com as seguintes adequações: contar os sábados como 148 

1 (um) dia letivo, sem a duplicidade no cômputo; estender o Calendário para março 149 

de 2022 (dois mil e vinte  e dois), ampliando a quantidade de dias letivos em cada um 150 

dos dias da semana, a fim de atingir o mais próximo possível dos 200 (duzentos) dias 151 

letivos e; tomar medidas para que não ocorra uma sobrecarga de atividades dos 152 

estudantes, evitando a oferta de aulas em todos os sábados letivos. O conselheiro 153 

Ericson Raine Prust relatou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável à 154 

aprovação dos Calendários propostos pelo Campus de Paranavaí, desde que sejam 155 
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realizadas as seguintes adequações: inserir nos títulos para quais séries e Cursos 156 

cada Calendário vigorará; retirar o indicativo de início do ano letivo de 2022 (dois mil 157 

e vinte  e dois); corrigir no Calendário das 2ª, 3ª e 4ª séries do Curso de Enfermagem 158 

a quantidade de dias letivos conforme detalhando na folha nº 50 (cinquenta) do 159 

processo. A conselheira Jackelyne Corrêa Veneza relatou o Parecer da Câmara de 160 

Ensino que é favorável à aprovação do Calendário proposto pelo Campus de União 161 

da Vitória, desde que sejam realizadas as seguintes adequações: constar no título da 162 

proposta para quais Cursos o Calendário vigorará, independentemente do tipo de 163 

ingresso; alterar no final da primeira folha do Calendário a observação: “*Calendário 164 

válido para as primeiras séries dos cursos que utilizaram o PS2 para ingresso de 165 

estudantes no ano letivo de 2021” – para: “*Calendário válido para as primeiras séries 166 

dos cursos que utilizaram o PS1, PS2 e SISU para ingresso de estudantes no ano 167 

letivo de 2021”; corrigir a quantidade de dias letivos para 203 (duzentos e três). EM 168 

REGIME DE DISCUSSÃO OS PARECERES: a conselheira Marlete dos Anjos Silva 169 

Schaffrath elogiou o trabalho das Direções de Campus e Direções dos Centros de 170 

Áreas pela elaboração das propostas de Calendários. Também parabenizou os 171 

membros da Câmara de Ensino pela atenção dada na elaboração dos Pareceres e 172 

fez alguns esclarecimentos ao Conselho. O conselheiro Sebastião Cavalcanti Neto 173 

agradeceu à Câmara de Ensino pelo diálogo realizado com o Campus de Paranaguá 174 

antes desta Sessão proporcionando a construção conjunta do Calendário dada a 175 

necessidade de algumas alterações. Isto, segundo o conselheiro, é muito importante 176 

para o andamento das discussões no Conselho, além de promover a compreensão 177 

entre as partes. A conselheira Rosemeri Rocha da Silva agradeceu à Câmara pelos 178 

Pareceres emitidos e fez alguns esclarecimentos sobre as datas propostas pelo 179 

Campus de Curitiba II/FAP. Também estendeu seus agradecimentos ao conselheiro 180 

Ericson Raine Prust pelo apoio dado nas questões relacionadas à matrícula dos 181 

estudantes. EM REGIME DE VOTAÇÃO: os Pareceres foram aprovados por 182 

unanimidade. 4. Discussão e Deliberação sobre a proposta alteração da 183 

Resolução Nº 030/2020 – CEPE/UNESPAR, que altera o turno de funcionamento 184 

do Curso Vespertino de Licenciatura em Pedagogia do Campus de Paranavaí da 185 

UNESPAR (Processo nº 17.503.139-1) – a conselheira Jackelyne Corrêa Veneza 186 
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relatou o Parecer da Câmara de Ensino que é favorável à aprovação da proposta 187 

desde que o parágrafo único do Art. 1º da Minuta de Resolução seja retirado, 188 

considerando a existência de um Regulamento Institucional próprio para as disciplinas 189 

em Dependência: Resolução Nº 013/2018 – COU/UNESPAR. EM REGIME DE 190 

DISCUSSÃO O PARECER: sem manifestação. EM REGIME DE VOTAÇÃO: 191 

aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO A MATÉRIA: o conselheiro 192 

Elias Canuto Brandão informou que esta proposta justifica-se devido à necessidade 193 

de correção da  Resolução Nº 030/2020 – CEPE/UNESPAR, visto que o Parecer da 194 

Câmara de Ensino e a Ata de aprovação da matéria na 6ª Sessão (3ª Ordinária) do 195 

CEPE, realizada no dia 29 (vinte e nove) de outubro de 2020 (dois mil e vinte), 196 

apontam que a mudança de turno geraria efeitos a partir do ano letivo de 2021 (dois 197 

mil e vinte e um) e não somente para ingressantes como consta na Resolução emitida. 198 

Também salientou que esta correção permitirá que todos os estudantes da 2ª 199 

(segunda) série do Curso de Pedagogia migrem para o período matutino conforme 200 

deliberado e registrado em Ata pela turma no início do ano. EM REGIME DE 201 

VOTAÇÃO: a matéria foi aprovada por unanimidade. 5. Discussão e Deliberação 202 

sobre a proposta de alteração da redação do Art. 9º da Resolução Nº 038/2020 – 203 

CEPE/UNESPAR, que dispõe sobre o Regulamento da Curricularização da 204 

Extensão na Universidade (Processo nº 17.669.058-5) – o conselheiro Adalberto 205 

Dias de Souza relatou o Parecer da Câmara de Extensão que é favorável à aprovação 206 

da proposta. EM REGIME DE DISCUSSÃO O PARECER: sem manifestação. EM 207 

REGIME DE VOTAÇÃO: aprovado por unanimidade. EM REGIME DE DISCUSSÃO 208 

A MATÉRIA: aprovada por unanimidade. A Presidente, Profa. Salete Paulina 209 

Machado Sirino, agradeceu às Câmaras de Ensino e Extensão do Conselho pelos 210 

Pareceres emitidos. O conselheiro José Ricardo dos Santos agradeceu à 211 

PROGRAD e à PROEC pela elaboração do “Plano de Trabalho para implementação 212 

das Ações Curriculares de Extensão e Cultura (ACECs) nos Cursos de Graduação da 213 

Universidade” e pela prorrogação do prazo para discussão da temática nos Campi. 214 

Também destacou a necessidade urgente de realização do Processo Seletivo 215 

Simplificado para contratação de Docentes Temporários, a fim de atender às 216 

demandas dos Cursos a partir do 2º (semestre) deste ano. Em resposta, a Presidente, 217 
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Profa. Salete Paulina Machado Sirino, informou que agendará uma reunião na 218 

próxima semana com o Vice-reitor, Prof. Edmar Bonfim de Oliveira, a equipe da 219 

PROGESP e os Diretores de Centros de Área dos Campi para tratar sobre a questão 220 

da contratação de Docentes Temporários. O Diretor de Ensino da PROGRAD, 221 

Antônio Marcos Dorigão, destacou a importância da discussão, nos Colegiados dos 222 

Cursos de Graduação da UNESPAR, do “Plano de Trabalho para Verificação, 223 

Regularização e Implantação de Atividades de Curricularização da Extensão. O Vice-224 

presidente, Prof. Edmar Bonfim de Oliveira, ressaltou a importância das análises 225 

feitas pelas Câmaras dos Conselhos Superiores da Universidade para deliberação 226 

das propostas. Nada mais havendo a ser tratado, a Presidente, Profa. Salete Paulina 227 

Machado Sirino, encerrou a sessão online às 11h e 36 min (onze horas e trinta e seis 228 

minutos), e eu, Ana Cristina Zanna Cathcart, Secretária Geral da Reitoria, lavrei a 229 

presente Ata, que segue assinada eletronicamente por mim, pela Presidente e demais 230 

conselheiros em lista de presença anexa. 231 
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CONSELHO DE ENSINO, PESQUISA E EXTENSÃO – CEPE  

3ª Sessão (2ª Extraordinária) – 02/06/2021 – Plataforma Digital Microsoft Teams 

 

Carimbo de 

data/hora 

Endereço de e-mail Nome Completo Membro 

02/06/2021 

08:45 

cepe@unespar.edu.br Ana Cristina Zanna 

Cathcart 

Secretária Geral da 

Reitoria 

02/06/2021 

08:45 

adalberto.dias@unespar.edu.br Adalberto Dias de 

Souza 

Diretor do Centro de 

Ciências Sociais 

Aplicadas do Campus de 

Campo Mourão 

02/06/2021 

08:47 

jorgemarcos.santos@unespar.edu.br Jorge Marcos dos 

Santos 

Representante dos 

Agentes Universitários do 

Campus de Curitiba II 

02/06/2021 

08:53 

marlete.schaffrath@unespar.edu.br Marlete dos Anjos 

Silva Schaffrath 

Pró-reitora de Ensino de 

Graduação (PROGRAD) 

02/06/2021 

08:55 

pedro.gomes@unespar.edu.br Pedro Alexandre 

Gomes 

Diretor do Centro de 

Ciências Humanas e da 

Educação do Campus de 

Apucarana 

02/06/2021 

08:55 

eliasbrandao.unespar@gmail.com Elias Canuto 

Brandão 

Diretor do Centro de 

Ciências Humanas e da 

Educação do Campus de 

Paranavaí 

02/06/2021 

08:56 

rosimeiri.cardoso@unespar.edu.br Rosimeiri Darc 

Cardoso 

Pró-reitora de Extensão e 

Cultura (PROEC) 

02/06/2021 

08:57 

salete.sirino@unespar.edu.br Salete Paulina 

Machado Sirino 

Presidente 

02/06/2021 

08:57 

sebastiao.cavalcanti@unespar.edu.br Sebastião 

Cavalcanti Neto 

Diretor do Centro de 

Ciências Sociais 

Aplicadas do Campus de 

Paranaguá 

02/06/2021 

08:57 

mariateresa.favero@unespar.edu.br Maria Teresa 

Martins Fávero 

Diretora do Centro de 

Ciências da Saúde do 

Campus de Paranavaí 

02/06/2021 

08:57 

edmar.bonfim@unespar.edu.br Edmar Bonfim de 

Oliveira 

Vice-presidente 

02/06/2021 

08:57 

renan.araujo@unespar.edu.br Renan Bandeirante 

de Araújo 

Pró-reitor de Pesquisa e 

Pós-graduação (PRPPG) 

02/06/2021 

08:58 

kelen.junges@unespar.edu.br Kelen dos Santos 

Junges 

Diretora do Centro de 

Ciências Humanas e da 

 
1 Elaborada com base na lista de presença gerada automaticamente pela Plataforma Teams a partir das 
informações colhidas no ingresso online dos conselheiros (data, hora e e-mail). 
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Educação do Campus de 

União da Vitória 

02/06/2021 

08:58 

fernando.sakaguti@unespar.edu.br Fernando Yudi 

Sakaguti 

Diretor do Centro de 

Ciências Humanas, 

Biológicas e da Educação 

do Campus de Paranaguá 

02/06/2021 

08:59 

ana.vasquez@unespar.edu.br Ana Lucia de Lima 

Passos Vasquez 

Diretora do Centro de 

Música do Campus de 

Curitiba I 

02/06/2021 

08:59 

teone.assuncao@unespar.edu.br Teone Maria Rios 

de Souza Rodrigues 

Assunção 

Diretora do Centro de 

Ciências Sociais 

Aplicadas do Campus de 

Paranavaí 

02/06/2021 

09:00 

centroexatasbiologicas@unespar.edu.br Alcemar Rodrigues 

Martello 

Diretor do Centro de 

Ciências Biológicas e da 

Educação do Campus de 

União da Vitória 

02/06/2021 

09:00 

ericson.prust@unespar.edu.br Ericson Raine Prust Representante dos 

Agentes Universitários do 

Campus de União da 

Vitória 

02/06/2021 

09:00 

cristina.migliori@unespar.edu.br Cristina de F. 

Nogueira Migliori 

Silva 

Representante dos 

Agentes Universitários do 

Campus de Paranavaí 

02/06/2021 

09:04 

rosemeri.rocha@unespar.edu.br Rosemeri Rocha da 

Silva 

Diretora do Centro de 

Artes do Campus de 

Curitiba II 

02/06/2021 

09:05 

jose.santos@unespar.edu.br José Ricardo dos 

Santos 

Diretor do Centro de 

Ciências Humanas e da 

Educação do Campus de 

Apucarana 

02/06/2021 

09:07 

geraldo.henrique@unespar.edu.br Geraldo Henrique 

Torres Lima 

Diretor do Centro de 

Música e Musicoterapia 

do Campus de Curitiba II 

02/06/2021 

09:07 

amauri.ceolim@unespar.edu.br Amauri Jersi Ceolim  Diretor do Centro de 

Ciências Humanas e da 

Educação do Campus de 

Campo Mourão 

02/06/2021 

10:01 

jackelyne.veneza@unespar.edu.br Jackelyne Corrêa 

Veneza 

Diretora do Centro de 

Artes do Campus de 

Curitiba I 

AUSENTE idevaldo.junior@unespar.edu.br Major Idevaldo de 

Paula Cunha Junior 

Representante da 

Academia Militar do 

Guatupê (APMG) 

AUSENTE jantcm2000@gmail.com João Antônio 

Chaves Miquilini 

Representante dos 

Discentes do Campus de 
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Paranaguá. 

TOTAL DE PARTICIPANTES: 24 (vinte e quatro) 

 

TOTAL DE CONSELHEIROS VOTANTES: 22 (vinte e dois); 


